



PTA本部だより

第02号

2022.10.3

発行: 緑小PTA本部

奉仕作業ありがとうございました

夏休み最後の奉仕作業が延期となり、三連休中の奉仕作業となりましたが、たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。

子どもたちが、落ち着きと温かさを感じられる教育環境維持のため、引き続き環境整備へのご協力をお願いいたします。



PTA本部からのお知らせ

10/29に開催予定の「みどRingフェス」たくさんの方に協力していただき、楽しい企画が盛りだくさんになりそうです♪

子どもたちが思いきり笑顔になれる楽しいイベントになりますように！！

後日、イベントチラシを配布予定です。

コロナ感染対策のため二部制での開催となります。ご了承ください。

なぞときイベントを開催しました

子どもたちにわくわくするようなイベントを開催したい！！と昨年度から企画してくれていたイベントが、コロナの感染状況などから一度延期になりましたが、ようやく開催することができました。いきいきと、夢中でなぞときをしている子どもたち！その姿を見てとても嬉しくなりました。ボランティアの保護者の方々の見守りもあり、けがもなく無事に開催できました。ありがとうございました。

子どもたちに今しかできない体験を！今後もわくわくするようなイベントを企画をしていきたいと思います。



みどRingフェス開催日
10/29(土) 12:30~二部制